

## 令和 6 年度第 3 回 日本診療放射線技師連盟 理事会 議事録

日時：令和 6 年 9 月 17 日（月）19：30～20：45

会場：Web 開催

出席者：理事長：木暮陽介

副理事長：市川重司、江田哲男、角田喜彦、中上康次、丹羽政美

理事：上田克彦、江藤芳浩、江端清和、界外忠之、木口雅夫、

後閑隆之、児玉直樹、後藤吉弘、小林聖子、佐藤晴美、

杉澤路子、園田優、高橋俊行、谷本恵子、富田博信、

富田伸生、中村泰彦、中村勝、西小野昭人、野水敏行、山本英雄

監事：田中功、松原馨

陪席者：畦元将吾、白木尚、芳士戸治義、各地域連盟支部長

欠席者：澁谷一敬

司会進行：市川重司

書記：谷本恵子

(敬称略)

### 業務報告・周知事項（報告期間：前回理事会～本日）

#### 1. 活動報告 木暮理事長

2024 年 7 月 11 日（木）全国公私病院連盟 創立 60 周年記念式典に出席

2024 年 7 月 23 日（木）興水恵一代議士事務所を訪問

2024 年 7 月 29 日（月）加藤勝信 衆議院議員 第 48 回昼食勉強会に出席

2024 年 7 月 29 日（月）武見敬三 参議院議員 敬人会勉強会に出席

2024 年 7 月 31 日（水）林芳正 衆議院議員 第 63 回朝食勉強会に出席

2024 年 8 月 6 日（火）自民党各種団体協議会実務者研修会に出席

2024 年 8 月 23 日（金）岸田文雄事務所、宮沢洋一事務所

自民党広島県連事務所を訪問

2024 年 8 月 27 日（火）田村憲久 衆議院議員 第 13 回社会保障勉強会に出席

2024 年 9 月 2 日（月）根本匠シンポジウムに出席

2024 年 9 月 9 日（月）第 4 回 MCI 勉強会に出席

※（公社）東京都診療放射線技師会会誌に日本診療放射線技師連盟ニュース掲載依頼

#### 2. 会計報告 木暮理事長

連盟会員数は 1095 名 → 688 名（2024 年 6 月 17 日時点） → 662 名（9 月 16 日時点）

2023 年度の年会費納入状況は 169 件、寄付は 21 件

2024 年度の年会費納入状況は 79 件、寄付は 7 件 (2024 年 6 月 17 日時点)  
連盟事務局から未納者の会員の方々に一斉にメールを行った。

2024 年度の年会費納入状況は 257 件、寄付は 12 件 (2024 年 9 月 16 日時点)  
角田副理事長からお話があると思うが、会員システムが公開されれば、そちらからも会費未納の方にメールが行くようになり、会員の方々は皆さん納入していただけるようになるのではないかと考えている。

連盟残金：933,676 円 (2024 年 9 月 16 日時点)

### 3. 連盟ホームページ更新 木暮理事長

連盟のホームページをリニューアルしたが、まだ公開はしていない。

使用するかしないかは未定だが、イベントカレンダーも新ホームページの方に入れており、勉強会、理事会といった予定を google カレンダーの方に記載して公開することが可能となる。畦元代議士活動報告会を開催する場合はセミナー形式で公開し、こちらの方で参加可能にしたり、イベントができるようにしたりする仕組みも作成している。活動報告に関しても、従来通り全て見られるような状況になっている。寄付者一覧だが、以前役員会で話があがったが、連盟に寄付していただいた方々、もしご本人がよろしければ、氏名を掲載できればと思っている。また、入会申し込みについて掲載している。

会費納入に関してもホームページ上にあるが、これは会員システムが立ち上がると、そちらで会費の納入は徴収していくことになる。リンクさせて会員システムにジャンプするような感じを考えている。連盟ホームページ上の会員登録、ログインボタンをクリックすると、会員システムに飛び、ログインすることを想定している。会員システムが公開できるような形になったら、こちらの方でリンクを貼り、連盟のホームページも公開する予定である。

- 市川副理事長 最終的にはどのくらいの時期を完成と見ているか。
- 木暮理事長 会員システムがオープンに合わせて連盟ホームページもリンクを貼る予定である。そのタイミングで完成できればと思っている。

### 4. 連盟会員システム 角田副理事長

理事長から 7 月に名簿をいただき会員名簿を整理したものを全部落とし込んだ。

会員管理の方はシステムに全部入っており、いま、会費納入分が理事長からいただいたデータとシステムが合っているかの確認作業をしている。理事長から会費納入しましたと連絡があった方については更新している。概ね使えるような状態になっ

ている。あと少し調整が必要だが、会費納入のところはシビアに確認しなければいけないことなので慎重に進めている。

- 木暮理事長 先ほどの市川副理事長からのご質問でもあるが、会員システムを公開できそうな目途は立っているか。10月1日とか。
- 角田副理事長 大丈夫だと思う。
- 木暮理事長 では10月1日を目安にして連盟のホームページとリンクを貼ろうと思う。会員システムのURLとリンク作業に入りたいと思う。また、会員システムから660名ほどの皆さんには紹介のメールとか、一斉メールは可能か。
- 角田副理事長 おそらく可能である。
- 木暮理事長 10月1日にはマイページを皆さんに見ていただき、場合によっては個人情報古い情報もあったりと思うので、各連盟会員の方々に各自でマイページに入ってもらい、所属等の情報を変更してもらうというイメージでよいか。
- 角田副理事長 そのほうが助かる。
- 木暮理事長 会員システムにも連盟ニュースを入れていくような感じでいくか。
- 角田副理事長 一括メールができるので、連盟ニュースが出来上がった段階で理事長からデータを頂き、ここから一斉に発信できればと思う。
- 木暮理事長 今まで私の方から連盟役員と支部長の方にはccメールで送っていたが、今後このシステムがスムーズに行くと会員システムから一斉メールで連盟ニュース等を配信できるようになる。また入金、催促等々においてもこちらのシステムからセレクトして送信ができるといった流れになるとかと思う。では角田副理事長、10月1日ということをお願いしたい。

## 5. 国政報告 睦元参与

国政報告前に新秘書の紹介があり、挨拶があった。

睦元参与から日頃からの支援につき感謝の言葉を述べられた。

## 6. 日本診療放射線技師会報告 上田理事

日本診療放射線技師会は睦元先生にご指導いただきながら、各関係省庁と政策の方で頑張っている。医療分野のITセキュリティを誰に任すかというのは他の職業がかなり積極的に手を挙げてきているところである。我々も乗り遅れないようにということで、日本診療放射線技師会としても医療施設における医療情報に担保できるの

も我々の仕事の一部ということアピールし、基盤作りや調査をしていきたいと思っている。タスクシフトシェアも進んでおり、各都道府県の診療放射線技師会のご協力で告示研修も目標以上の数値で進んでいる。

## 7. 広島県連盟報告 中上副理事長

スライド共有にて話があった。

7月の終わりごろから、メールが皆さんのところにも届いたと思う。診療放射線技師と思われる党员の方でメールアドレスが分かる方1人1人に党员継続をお願いするメールを送らせていただいた。少しは党员が増えたかと思っている。多くの方から労いのメールをいただき、本当に感謝している。

同時期に研修会などで啓蒙活動していただくことを目的に、連盟活動グッズを作成した。今でも注文を受け付けている。全国の支部長をはじめとし、必要な方には無料で（もちろん連盟費用だが）提供しているので遠慮なくご連絡いただきたい。

グッズの内容は、連盟のぼり旗とそれを掲げるポール、ポスター、党员募集のチラシでチラシの裏には政治の大切さを簡単にまとめた文章をつけてある。チラシはA4サイズ、ポスターはA1サイズとA4サイズを用意している。用途に合わせてお使いいただければと思う。今のところまだ注文いただいているのは4件のみ、東京や近畿地方の方々にはこちらからお渡ししている。後ほど連盟グループメールでも注文用のフォーム URL をもう一度をお送りするのでそのフォームから申し込んでいただいても、直接私にメールいただいても対応する。どうか連盟活動にご協力いただける方はお気軽に申し付けいただきたい。

政治の大切さのお話を相変わらず頑張ってお話している。8月24日、高知県技師会でお話しさせていただいた。この時、告示研修のファシリテーターと重なってしまったので録画中継したが、動画でもよろしければお伝えいただきたい。9月7日、近畿地方の会長副会長が集まる会議でお話しさせていただいた。影響力のある方とお話できる貴重な場を提供いただいた。来週には群馬県、来月には福井県と広島県でもお話しさせていただく予定になっている。少しでも多くの皆さんに政治の大切さをご理解いただけるように頑張る。

## 8. その他

- 江端理事 上田理事からタスクシフトのアンケートについて回答していただきたいとお話があったが、今現在、福井県会員の方々は3割の方に回答いただいている。是非、告知研修のアンケートに回答いただき、周知いただけるとありがたい。

## 審議事項

### 1. 自民党員入会(党費納入)について 木暮理事長

自民党員数資料参照。

9月10日付けで中上副理事長に頑張っていたが、支払っていただけている会員が367名となっている。もともと、過去に入られた方々は1802名いらっしゃる。今回連盟の支部長にも参加していただいているので、連盟の支部長の方々にまずはご尽力いただかないことには難しいと思っている。今回、中上副理事長はもともと党員で未払いの方々に個別にご案内している。やはり各連盟支部長の方々に、各都道府県で連絡先をご存じの方々にお願いをしていただきたいと思います。各都道府県の方に、支払いの有無のお伺いが来たら、こちらから情報をお送りするのでご連絡いただきたいと思います。

一方で、各都道府県連盟においてもある都道府県ではほとんど入られてないところもある。そこをカバーするのはJARTの地域理事の先生方だと思っている。JARTの地域理事はJFRTの理事でもいらっしゃるの、是非JART地域理事の先生方がJFRTの理事として各都道府県の連盟支部長と連絡を取り合ってください、自民党員に入っていただけないかというお願いなどお手伝い頂きたいと思っている。

- 市川副理事長 やはり県によっては全く 会員数が低いところが結構散見されるが問題の一つなのか。
- 木暮理事長 先ほど中上副理事長の方からのぼりなど我々本部としても考えているが、各都道府県連盟支部長が手を挙げてくれないことにはそういうものもお渡しすることもできない。おそらく手を挙げないということはそういった連盟支部長が各都道府県の方で声かけしたりするのなかなかできない地域柄等で難しい面があるのではないかと想定できる。ここはどうか各都道府県の連盟支部長の方々にまたJARTの地域理事の先生方にもご尽力いただき、この9月10月でどうにかしたいと思っている。
- 界外理事 今JARTの中でも上田JART会長の思いもあり、地域理事を活用していこうというような動きがあり、そのエリアをエリア単位で見えていくというような動きになっている。2回ほど地域理事会議を開催した。つい先般もJARTの理事会があり、地域理事の先生方のコミュニケーションもよく、皆さんすごくよく理解をしている。各県任せではなく地域理事が自分の担当地域をエリアとして責任を持つというようなことが大事だと思う。地域理事の先生方は十分ご理解いただいていると思っているので今後それが数に反映されてくることを願っている。

## 2. 日本診療放射線技師連盟入会（会費納入）について 木暮理事長

日本診療放射線技師連盟会員数資料参照。

連盟会員、現在 662 名だが、冒頭で説明したようにこの中で会費支払い済みの方が現在 257 名となっている。こちらは自民党員に比べると入金率は高いが、まだ支払い率が低い状況なので、こちらも解決しなければいけない。未払いに関しては会員システムが立ち上がってくれば、改善されると思うが、次のステップとしてはやはり会員数の増加となる。これに対しても、連盟支部長の方々にまずは各都道府県の方で動いていただき、かつ JART の地域理事の先生方が JFRT の理事として活動を進めていただきたいと思います。ホームページもリニューアルし連盟の会員システムも立ち上がってくると、我々の方からの情報も発信できると思うので会員になってよかったなどと言っていただけるような情報も届くのではないかと考えている。自民党党員と同時に今一度皆様方にご協力をいただき連盟会員を増加して、少なくとも 1000 名、最終的には 5000 名ぐらいまで個人的には目標を掲げてやっていきたいと考えているのでご協力お願いしたい。

## 3. その他

- 市川副理事長 木暮理事長、連盟ニュースは非常によくできているのだが、これをもっと診療放射線技師の方々に見ていただくというような方法がないのかと思うのだがいかがか。まだ我々の活動のことを知らない方もいると思う。年に 1 回、2 回でもいいからこの連盟ニュースを会員でない方にみていただき、気持ちを一緒にしてはどうか。そんな方法はないか。これは各支部や各地方の先生方にご協力願わなければいけない部分もあるかと思うが、今後少しでも考えていってもいいのかと思う。
- 木暮理事長 SNS を使って色々と広報をしているが、そちらにも連盟ニュースを UP するのもいいかもしれないと思った。フォロワーは少ないが、連盟会員ではない方もいらっしゃるので、広がる可能性はある。ただ、懸念事項もある状況である。
- 上田理事 連盟の facebook があり、フォロワーは今 1009 名となっている。中上副理事長が UP してくれている。畦元先生の活動を配信してくれているのでフォローがまだの方はぜひ“日本放射線技師連盟”をフォローしていただきたい。

今後の予定

第 4 回理事会 12 月 9 日 (月) 18:30～

理事会総括 丹羽副理事長

第 3 回日本診療放射線技師連盟理事会総括を述べられた。

以上